

# Plan EU sobre retiro de cohetes

Washington, Sept. 14 (DPA). Estados Unidos presentó hoy en Ginebra un proyecto retocado para lograr un acuerdo sobre la retirada de todos los cohetes nucleares de alcance medio.

El presidente norteamericano, Ronald Reagan, comunicó en Washington que este proyecto revisado preve la eliminación en el plazo de tres años de todos los cohetes de alcance medio, de largo radio de acción, establecidos en tierra, y la de todos los cohetes de alcance medio, de corto radio de acción, en el plazo de un año.

A tenor de este plan, queda prohibida la modernización, producción y vuelos de prueba de cohetes de alcance medio. Según Reagan, está prevista una amplia y efectiva revisión.

A punto de comenzar en Washington las conversaciones del ministro soviético del Exterior, Eduard Shevardnadze, el Presidente estadounidense aclaró que "aún hay que aclarar cuestiones difíciles, incluida la del control".

"Ahora le toca a la URSS demostrar si comparte nuestra decisión de lograr un

—Pasa a la página 36—

## Sepultan en Panamá a víctima de desórdenes

Ciudad de Panamá, Sept. 14 (DPA). Fue sepultada hoy en ciudad de Panamá la única víctima mortal de los desórdenes registrados ayer en San Miguelito, un populoso barrio de la ciudad capital panameña, cuando una demostración contra el gobierno fue dis-

persada a balazos por un grupo de paramilitares.

Carlos Efraín Guzmán, de 49 años, fue alcanzado mortalmente por una bala, mientras se informó que uno de los diez heridos en el tumulto, Rogelio González,

—Pasa a la página 62—

## Barreminas franceses operan en Golfo Omán

París, Sept. 14 (AP). Tres modernos barreminas franceses han comenzado a operar en el Golfo de Omán, donde minas presuntamente colocadas por Irán han amenazado la navegación en los últimos meses, dijo hoy el ministro de Defensa, André Giraud.

Tres modernos barreminas, despachados el mes pasado desde el puerto de Tolón en el Mediterráneo, llegaron el viernes a la región y comenzaron inmediatamente a trabajar a unos 50 kilómetros del emi-

—Pasa a la página 29—

## Pérez de Cuéllar inicia sus gestiones en Bagdad

Manama, Bahrein, Sept. 14 (UPI). El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, comenzó hoy conversaciones en Bagdad para lograr la cesación del fuego en la guerra de siete años entre Irán e Irak, mientras continuaban las acciones bélicas. Irak dijo que fuerzas

iraníes atacaron con misiles la ciudad sureña de Basora durante la noche y que también lanzaron un ataque terrestre.

En un comunicado militar, Irak dijo que Irán ignoró la presencia de Pérez de Cuéllar en Bagdad y estaba tratando de crear

—Pasa a la página 32—



GESTION DE PAZ. Bagdad, Sept. 14 (AP-cablefoto). El Secretario General de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, izquierda, conversa con el canciller de Irak, Tariq Aziz. Las Naciones Unidas buscan una solución para poner fin a la "Guerra del Golfo", de siete años, entre Irán e Irak.



HERIDO. Beirut, Sept. 14 (AP-cablefoto). El editor Hassan Sabra, fue herido hoy en un barrio musulmán. En noviembre del año pasado, reveló negociaciones secretas para la venta de armas de EU a Irán.

## Definitivamente cancelada gira del Pdte. Barco

Bogotá, Sept. 14 (DPA). La proyectada visita del presidente de Colombia, Virgilio Vargas, a España y Portugal en octubre próximo fue definitivamente cancelada por la enfermedad del jefe de estado, confirma hoy el matutino "El Tiempo" de Bogotá.

Barco Vargas, quien se repone en Seúl, Corea del Sur, de una intervención quirúrgica al intestino, tendrá que someterse a una nueva operación en aproximadamente un mes, por lo que debe desistir de su viaje a España donde pen-

—Pasa a la página 55—



HACIA EL BANCO. París, Sept. 14 (AP-cablefoto). Policias de civil, escudados en un automóvil, apuntan sus armas hacia el Banco Credit Lyonnais, en el centro

de París, donde un individuo, autoidentificado como Messad Sidsahmed, tomó hoy dos empleados como rehenes y reclamó un millón de francos.

## Muere productor del "Mago de Oz"

Beverly Hills, Estados Unidos, Sept. 14 (AP). El director Mervyn Leroy, que produjo "El Mago de Oz" y

—Pasa a la página 38—



ODISEA. Lakselv, Noruega, Sept. 14 (AP-Cablefoto). El piloto Jan Salvessen narra la odisea vivida cuando su aparato estuvo a punto de ser derribado sobre el Mar de Barents, por un avión ruso de combate.

## Dragaminas de Bélgica enviarán al Pérsico

Bruselas, Sept. 14 (AP). Bélgica enviará dos dragaminas de la Armada al Golfo Pérsico para ayudar en las patrullas de Estados Unidos y otras naciones occidentales, dijo hoy el primer ministro Wilfried Martens.

En una declaración emi-

tida tras una reunión especial de Gabinete dice que se anticipa que los dragaminas, y una unidad de comando y abastecimiento, zarparán de sus puertos belgas dentro de 8 días. Agrega que los barcos tar-

—Pasa a la página 55—

## Peronistas analizan las futuras relaciones

Buenos Aires, Sept. 14 (AP). Dirigentes peronistas de todo el país se congregaron hoy en esta capital para analizar las futuras relaciones de su partido con el gobierno del presidente Raúl Alfonsín, a la luz de la contundente e inesperada victoria que lo-

graron en las elecciones legislativas y provinciales del 6 de septiembre.

Por la noche, los jefes del partido justicialista festejaron su triunfo con una gran "vena de la victoria" en un restaurant de la

—Pasa a la página 36—

## Pdte. Del Valle a EU y Gral. Noriega a México

Panamá, Sept. 14 (AP). El presidente de Panamá, Eric Arturo Delvalle, viajó ayer a los Estados Unidos en visita privada para someterse a un reconocimiento médico de rutina y atender asuntos exclusivamente personales, informó hoy la Secretaría de Pren-

sa. Por su parte el general Manuel Antonio Noriega viajó en un avión de la Fuerza Aérea Panameña (FAP) hacia México donde aterrizó en un aeropuerto militar, siendo recibido por

—Pasa a la página 38—

# Estados Unidos protesta ante gobierno panameño

Washington, Sept. 14 (UPI). Estados Unidos protestó hoy ante el gobierno de Panamá por la "injustificada" detención de un diplomático norteamericano, durante ocho horas en la capital panameña.

El vocero del Departamento de Estado, Charles Redman, dijo que el diplomático, David Miller, asesor en asuntos económicos en la embajada de Estados Unidos en Panamá, fue arrestado ayer por las fuerzas de seguridad mientras presenciaba una manifestación de la oposición política en la localidad de San Miguelito, en las afueras de la capital panameña.

Redman dijo que Miller se había identificado como diplomático estadounidense, pero que no obstante fue retenido e incomunicado durante ocho horas.

El portavoz dijo que "no hubo motivo aparente" por la detención, que calificó de "totalmente injustificada". Agregó que Estados Unidos ha presentado una protesta diplomática ante el gobierno de Panamá a causa del incidente.

Las relaciones entre Panamá y Washington son tensas desde que el Senado norteamericano aprobó una resolución en la que pidió una investigación sobre una serie de acusaciones contra el general Manuel Antonio Noriega, jefe de las fuerzas armadas de Panamá.

Después de que los partidos políticos progubernamentales protagonizaran manifestaciones frente a la embajada de Estados Unidos en Panamá, ocasionando daños

—Pasa a la página 38—